

## 連絡配信 詳細

[編集](#)[コピー](#)

### 知識 ✕ 正しい判断力=実践力、それが知恵、7日朝、安全に出勤しました！

更新日時 2025年02月08日(土) 10:28

作成者 高田 浩一 最終更新者 高田 浩一

配信設定 **配信済**

#### 配信先

2024年度

全保護者

#### 配信日時

2025年02月08日(土) 10:28

#### 保護者既読状況

63 / 202名

#### 未読一覧

全保護者 (未読139名)

お休みのところ失礼します。

今朝も積雪と路面凍結で心配しています。

昨日は、タイヤにチェーンを巻かず出勤しました。時津の打ち坂手前と、長崎北高経由の坂は、ブラックアイスバーンになっているかもしれないので、長与経由の遠回りから、飽の浦トンネルを通過して安全に出勤することができました。

私は、ブラックアイスバーンの知識がありました。しかし、知識として知っていても、正しい判断ができないと意味がありません。この場合、時間がかかったも安全なルートを通るということが

正しい判断になります。最後は、知識と正しい判断ができて、実行しないと意味がありません。

細心の注意を払いながら運転しました。学校についたとき、正しい判断で実行できた自分自身に対して嬉しさが込み上げてきました。生徒たちには、学校で学んだことを知恵に変えるだけの判断力、実践力をつけてほしいと思います。それが生きる力、生き抜く力になっていきます。

